

Doppelt so schnell wie erlaubt - da griffen die Beamten zum Mittel der Entschleunigung

Proberitt mit 180 PS und 200 Stundenkilometer durch das Weserbergland - die Polizei hatte Mühe dem Biker hinterherzukommen

**Nienburg (wb). Tolle Probefahrt, super Beschleunigung und geile Geschwindigkeit –
Lappen weg!**

Der 41-jährige Biker aus Hannover, der ein 180 PS starkes Motorrad mal eben bei einer „Probefahrt“ in der Gemarkung Linsburg ausgetestet hat, ist jetzt voraussichtlich erst einmal „probeweise“ den Führerschein los. Für wahrscheinlich drei Monate.

Fortsetzung von Seite 1

Die Meßbeamten der Polizei in Nienburg erwischten ihn bei seinem drangvollen Ausritt und hatten richtig Mühe hinterherzukommen. Kein Wunder: Es wurden 200 Stundenkilometer gemessen. Das ist doppelt so schnell wie erlaubt. Vielleicht entdeckt der Tempo-Rüpel nunmehr den Reiz der neuen Langsamkeit? Jetzt ist erst einmal Schrittgeschwindigkeit angesagt...